

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 04 Junio 2021 17:38

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 691

---



El funcionamiento interno y el cómo tributa cada trabajador del sector a la informatización de la sociedad estarán entre los temas que se debatirán en la Segunda Conferencia Nacional del Sindicato de los Trabajadores de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica (SNTCIE), a celebrarse los días 25 y 26 de junio, por la modalidad video-conferencia.

Los 10 integrantes de la delegación pinareña, que fue abanderada hace unos días, tendrán la oportunidad de exponer sus experiencias también acerca del trabajo político e ideológico enfocado sobre todo en las redes sociales y el enfrentamiento al delito, entre otros tópicos.

Katuska Real Corvo, secretaria general del Buró Provincial del Sindicato de los Trabajadores de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica (SNTCIE), informó que dentro de la representación pinareña se eligió como delegada directa a Omaidá Valdés Valdés, de la Empresa de Aplicaciones Informáticas (Desoft).

Explicó que el sector también conmemora el próximo 16 de julio el aniversario 50 de la fundación de su sindicato, que junto con otras

## **Trabajadores de comunicaciones comprometidos con informatizar la sociedad**

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 04 Junio 2021 17:38

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 691

---

efemérides los trabajadores las celebran con tareas cumplidas, por ejemplo el logro de la instalación de radio bases que permiten la cobertura 4 G en todas las cabeceras municipales.

La dirigente sindical recordó que en este año obtuvieron la condición de vanguardia nacional los colectivos de trabajadores de la División Territorial de Etecsa, Desoft y RadioCuba, instituciones por las que transitará, del 14 al 21 de junio próximos, la bandera de la delegación pinareña a la segunda conferencia que exhibe el lema Comunicadores, por una sociedad en desarrollo.